

## Einladung zur Pressekonferenz

### Eröffnung der Langzeitpflegestation am BKH Schwaz

#### *Übergangslösung bis zur Umsetzung stationärer Bettenkapazitäten*

***Im Bezirk Schwaz wird aufgrund von Umbauten und Erweiterungen der bestehenden Heime am Bezirkskrankenhaus Schwaz eine Übergangslösung in Form einer Langzeitpflegestation geschaffen bis andere stationäre Bettenkapazitäten im Bezirk umgesetzt sind.***

Durch Umstrukturierungen im BKH Schwaz war es kurzfristig **in Zusammenarbeit mit dem Land Tirol** und dem **Gemeindeverband Pflegestation Bezirk Schwaz** möglich, im ersten Stock des BKH Schwaz einen Bereich für diese neue Langzeitpflegestation zu realisieren. Nachdem die notwendigen Umbauarbeiten abgeschlossen sind, geht die neue Pflegestation im Februar in Betrieb.

**Die neue Pflegestation mit 20 Betten ist vom Land Tirol bis Ende 2025 bewilligt und wird von der SeneCura betrieben.** Danach werden die Pflegebetten der neuen Station in die Pflegeeinrichtungen im Bezirk integriert. Bereits seit 2011 führt die SeneCura die ans Krankenhaus angegliederte Übergangspflege.

**Zu einer Besichtigung und einem Pressegespräch vor Ort laden wir Sie sehr herzlich ein:**

**Zeit:** Freitag, 28. Februar 2020, 10:00 Uhr  
**Ort:** Bezirkskrankenhaus Schwaz, 1. Stock, Trakt Süd  
**TREFFPUNKT: LIFTBEREICH 1. STOCK**

#### **Ihre GesprächspartnerInnen:**

**LR Univ.-Prof. DI Dr. Bernhard Tilg**, Landesrat für Gesundheit, Pflege- und Betreuungseinrichtungen  
**BGM Franz Hauser**, Obmann des Gemeindeverbandes  
**Mag. Margit Holzhammer**, Geschäftsführerin BKH Schwaz  
**Wolfgang Berchtel, MBA**, Regionaldirektor SeneCura Tirol und Vorarlberg  
**Martin Lehner**, Leitung SeneCura-Pflegestation

---

#### **Kontakt BKH Schwaz:**

Mag. Margit Holzhammer  
E-Mail: [margit.holzhammer@kh-schwaz.at](mailto:margit.holzhammer@kh-schwaz.at)  
Tel: 05242 600 1700

#### **Medienservice:**

Mag. (FH) Teresa Lackner-Pöschl  
E-Mail: [presse@kh-schwaz.at](mailto:presse@kh-schwaz.at)  
Tel.: +43 (0) 664 8324820